

Payerne

Trois nouveaux médecins au HIB

L'Hôpital intercantonal de la Broye vient d'annoncer l'engagement de trois spécialistes sur son site de Payerne, dans les secteurs de la pédiatrie, l'urologie et la radiologie, soit autant de disciplines en forte croissance dans la région. La doctoresse Estefanía Perez a rejoint le département de pédiatrie du HIB en août dernier, après y avoir déjà travaillé en 2016, comme cheffe de clinique. Spécialisée notamment en néonatalogie, elle occupera désormais un poste de médecin-chef à 100%. Chef de clinique en urologie au CHUV, le Dr Rodolfo Burruni reprend la consultation de son confrère Cédric Treuthardt à 20% dès octobre. Son temps de travail va s'accroître ces prochains mois. Enfin, le Dr Yannick Lebreton, spécialiste FMH en radiologie médicale et radiodiagnostic, a rejoint le centre d'imagerie médicale du HIB durant l'été.

S.G.